



UNUSUAL

An exceptional experience ... In the dark!

Vivez une expérience exceptionnelle... Dans le noir !

This trend is very popular ... a meal eaten blind to overthrow the prejudices and barriers of our appearance. An amazing experience that can trigger unexpected encounters or reunions in a unique atmosphere.

C'est une tendance qui a le vent en poupe... Un repas pris dans l'obscurité la plus totale, afin de faire tomber les préjugés et les barrières liés à l'apparence. Une expérience étonnante qui peut aussi permettre de se rencontrer ou se réunir dans une ambiance unique.

Present all over the world, the « Dans le noir » (In the Dark) restaurants will come to amaze you and share their unusual idea at the Hotel Mercure in Sophia Antipolis!

In absolute darkness, enjoy a menu with over-the-moon flavors and find yourself seated at a table where you know none of the guests! Live an extraordinary human experience, that awakens your senses and brings another approach to tastes, congeniality and business meetings!

Served and accompanied in your movements by visually impaired people, the evening begins with a welcome cocktail, in full light, and after a brief explanation, everyone enters the room in a single file, one hand on the shoulder of the person in front of you... A few fits of laughter and awkward gestures, exchanges filled with benevolence and humility: « Dans le noir » cannot be described, it must be shared and experienced congeniality!



Déjà implantés partout dans le monde, les restaurants « Dans le noir » viennent vous étonner et partager avec vous une formule inédite, à l'hôtel Mercure de Sophia Antipolis !

Dans le noir absolu, dégustez un menu aux saveurs décuplées, et retrouvez-vous à une table dont vous ne connaissez pas les convives ! Vivez une expérience humaine extraordinaire, qui démultiplie vos sens et amène une autre approche du goût, de la convivialité et de la rencontre business !

Servis et accompagnés dans votre parcours par des non-voyants, la soirée débute par un cocktail de bienvenue (en pleine lumière) puis après un rapide briefing, chacun entre dans la salle en file indienne, une main sur l'épaule de celui ou celle qui le devance...

Quelques fous rires et maladresses, des échanges emplis de bienveillance et d'humilité : « Dans le noir » ne se raconte pas, il se partage et se vit dans la convivialité !



Hôtel mercure de Sophia Antipolis -
rue Albert Caquot - 04 92 96 04 04
www.mercure.com

UNE EXPÉRIENCE SENSORIELLE & HUMAINE UNIQUE

POUR LA 1^{ÈRE} FOIS DANS LE SUD DE LA FRANCE !



DANS LE NOIR?

Mercure

L'expérience à Sophia-Antipolis



Un espace innovant à investir pour vos événements :

- dîners et déjeuners dans le noir absolu
- séminaires originaux, teambuilding
- découverte de produits, marketing sensoriel
- sensibilisation à la différence
- événements de fin d'année

Contactez-nous pour bâtir ensemble des succès !

Charlotte Perrin - Coordinatrice - 0679915387

charlotte.perrin@dansle noir.com

www.nice.sophia.dansle noir.com

